

SIARAN PERS

Badan Pemeriksa Keuangan
Perwakilan Provinsi Gorontalo



PENYERAHAN LAPORAN HASIL PEMERIKSAAN ATAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH KOTA GORONTALO TA 2020

Gorontalo, 24 Mei 2021

Bertempat di Auditorium Kantor BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo, Jalan Tinaloga No 3, Dulomo Selatan, Kota Utara, Kota Gorontalo, pada hari Senin, tanggal 24 Mei 2021, Pukul 19.00 WITA dilaksanakan kegiatan Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Gorontalo Tahun Anggaran 2020.

Acara Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Gorontalo Tahun Anggaran 2020 dihadiri oleh Kepala Perwakilan BPK Provinsi Gorontalo, Dwi Sabardiana, Ketua DPRD Kota Gorontalo, Hardi Sidiki, Walikota Gorontalo, Marten Taha, Wakil Walikota Gorontalo, Ryan F. Kono, Sekretaris Daerah Kota Gorontalo, Ismail Madjid, Inspektur Kota Gorontalo, Nuryanto, serta Pejabat Struktural dan Fungsional BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo.

Kegiatan Penyerahan Laporan Hasil Pemeriksaan atas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Gorontalo Tahun Anggaran 2020 dilakukan dengan melaksanakan protokol kesehatan, bertujuan untuk mengurangi risiko penyebaran virus, yaitu dengan tidak berkumpul dalam jumlah besar, menjaga jarak, mengenakan masker serta rajin mencuci tangan.

Dwi Sabardiana dalam sambutannya menyampaikan bahwa Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Kota Gorontalo TA 2020 memperoleh opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Pencapaian opini WTP ini adalah pencapaian kualitas pengelolaan dan tanggungjawab keuangan daerah bagi Kota Gorontalo. Hal ini menunjukkan perhatian pemerintah daerah dan sinergi yang baik antara Pemerintah Daerah dan seluruh pemangku kepentingan agar kualitas laporan keuangan semakin lebih baik.

Namun demikian, Badan Pemeriksa Keuangan masih menemukan permasalahan yang hendaknya menjadi perhatian Pemerintah Daerah untuk perbaikan, diantaranya:

Pertama, Satuan Pendidikan Dasar dan Menengah Negeri belum melaksanakan pengelolaan dan pertanggungjawaban Dana Bantuan Operasional Sekolah sesuai ketentuan.

Kedua, Dinas Perhubungan tidak mengelola penerimaan retribusi pengujian kendaraan bermotor secara memadai.

Ketiga, Dinas Kesehatan dan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Prof. DR. dr. Aloei Saboe (RSAS) belum memadai dalam mengelola Persediaan Obat dan Bahan Medis Habis Pakai (BMHP).

Berkaitan dengan permasalahan-permasalahan tersebut, diharapkan Pemerintah Daerah terkait memberikan perhatian yang serius dengan segera menindaklanjuti rekomendasi yang telah disampaikan BPK melalui Laporan Hasil Pemeriksaan.

Dalam sambutannya Dwi Sabardiana menambahkan bahwa proses pemeriksaan dan penentuan opini berdasarkan profesionalisme yang mengacu pada standar pemeriksaan dan peraturan yang berlaku. Selama proses pemeriksaan dan penentuan opini tidak terdapat intervensi politik, pemberian gratifikasi, dan pengaruh-pengaruh lain yang mempengaruhi independensi pemeriksa BPK. Untuk itu Dwi

Sabardiana mengapresiasi kerja keras dan kerja tuntas tim pemeriksa BPK dan mengapresiasi kerja sama yang konstruktif dari jajaran Pemkot Gorontalo.

Pencapaian opini WTP atas kualitas penyajian LKPD diharapkan menjadi pemicu atau *trigger* terhadap peningkatan kualitas pengelolaan keuangan daerah untuk kesejahteraan rakyat di Kota Gorontalo.

Menutup sambutannya Dwi Sabardiana mengucapkan Selamat Idul Fitri 1442 H dan berharap tetap optimis untuk secara bersama-sama mengatasi penyebaran wabah *Corona Virus Disease* 2019 di wilayah Provinsi Gorontalo, sehingga ke depan semua dapat kembali bersilaturahmi bersama secara langsung seperti sedia kala. (htu/gto)

Subbagian Humas dan TU Kepala BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo
Email: perwakilan.gorontalo@bpk.go.id